



Entrevista con Sandra Romandía / Temístocles Villanueva (Diputado - Morena)

“Me parece importante recordar el origen, es decir, el contexto en el que ocurre esta declaración desafortunada del presidente Andrés Manuel López Obrador, se refería a una publicación en redes sociales del periodista Joaquín López-Dóriga, donde argumentaba de manera muy chistosa que el Presidente no había querido saludar a la diputada Salma Luévano. Lo que el Presidente de la República comentó fue de buena fe, pero a partir del desconocimiento y esto lo único que genera es mayor confusión, pero tiene que ver con la mal generalización de las personas ‘trans’; es una batalla simbólica, cultural, pero también política y en esta batalla política, pues quienes formamos parte del colectivo LGBTIQ+ hemos insistido en que las mujeres ‘trans’ son mujeres y así tiene que reconocérsele y, por eso, realizó una publicación en X. Como diputado de Morena pedimos al Presidente que reconozca que se equivocó”.

<https://drive.google.com/file/d/123HsY4MCDvwMQXDtAN8O5PPjHISPSu06/view>